

### Ambiance chaleureuse

L'aménagement intérieur est classique. Le sous-sol comprend un abri anti-atmosphérique, un local technique, des rangements et une salle de jeu. Le rez-de-chaussée est composé, dans la partie rouge, d'un bureau et dans la partie naturelle, d'un grand espace de jour dont la partie donnant sur le séjour n'est pas fermée au niveau du plafond. Le premier étage est celui des chambres et d'un balcon ouvrant sur le séjour situé en dessous. La présence du bloc rouge au milieu de l'espace de vie amène de la couleur et de la gaieté dans le séjour. A part cela, le bois est omniprésent dans l'habitation.

Les aménagements des grands espaces extérieurs sont la partie que s'est réservée le propriétaire, étant lui-même paysagiste. Ils comprendront un grand deck en mélèze.

L'ingéniosité des architectes, la singularité des formes choisies et la chaleur que procure le bois font de cette habitation unique un exemple de ce qu'il est possible de réaliser tout en restant proche de la nature. Quoique différente, elle s'intègre parfaitement dans son environnement, qu'il soit naturel ou d'habitations.

Texte: selon la documentation des architectes de l'Atelier Nord Sàrl, Genève  
Photos: Renaud Dupuis, Atelier Nord Sàrl



Les poteaux de bambou de soutien sont reliés à la toiture par une attache métallique.



Le séjour est égayé par la présence de tout un pan de mur rouge, dû à la présence du second bloc.